

## Encuentro entre hermanos muy sinceros (+Audio)



***El Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, recibió en la tarde de este miércoles, en el Palacio de la Revolución, al miembro del Buró Político del Partido Comunista de Vietnam, Nguyen Xuan Thang.***

**Alina Perera Robbio, 15 de Mayo de 2025**

El Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, recibió en la tarde de este miércoles, en el Palacio de la Revolución, al miembro del Buró Político del Partido Comunista de Vietnam, Nguyen Xuan Thang, quien está en la Mayor de las Antillas para dar cumplimiento a una agenda de intercambio bipartidista.

El amigo -también Presidente del Consejo Teórico Central y Director de la Academia Política Nacional Ho Chi Minh-, llegó al encuentro con el mandatario, al frente de una delegación del hermano país vietnamita. "Bienvenido. Creo que ha sido un éxito su visita", dijo el Jefe de Estado una vez que se

produjo el saludo, en un gesto que fue antesala del intercambio entre los dirigentes vietnamitas y una nutrida representación de dirigentes del Partido Comunista de Cuba y de otros organismos.

“Para nosotros es motivo de honda satisfacción la presencia de ustedes aquí en Cuba”, expresó Díaz-Canel Bermúdez, en un diálogo que contó además con la presencia del miembro del Buró Político y Secretario de Organización del Comité Central del Partido Comunista, Roberto Morales Ojeda.

El Presidente valoró que “esta visita es expresión del magnífico nivel de nuestras relaciones; y da continuidad al alto nivel de diálogo político que existe entre nuestros Partidos, nuestros Gobiernos, y nuestras naciones”.

“Queremos felicitar -añadió- a los hermanos vietnamitas por la majestuosa celebración del aniversario 50 de la liberación del Sur y la reunificación nacional, y también en el contexto de otra celebración que hemos estado conmemorando este año, sobre todo en el mes de febrero, que son los 95 años de la fundación del Partido Comunista de Vietnam”.

“Sobre estas conmemoraciones le podemos decir que también las celebramos en Cuba, que se hicieron actos aquí en la sede del Palacio de la Revolución”, comentó el mandatario, quien también aseguró: “Nos quedan todavía importantes conmemoraciones en lo que queda de año. Estaremos celebrando el aniversario de la independencia de Vietnam, y también el 65 del establecimiento de relaciones entre nuestros países”.

El Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba quiso aprovechar la ocasión “para, una vez más, transmitir un afectuoso saludo a nuestro hermano, el secretario general del Partido Comunista de Vietnam, To Lam”.

Sobre el encuentro de este miércoles en la tarde, afirmó el dignatario: “Nos permite ratificar y asegurar que las relaciones interpartidistas son la base fundamental de las relaciones bilaterales entre nuestras naciones; son relaciones especiales de hermandad, de amistad, de respeto, de solidaridad, de admiración, y relaciones muy sinceras, que nos permiten, con toda honestidad, entre hermanos, intercambiar sobre los retos y desafíos que, desde la visión de nuestros partidos, tenemos para enfrentar los problemas actuales”.

Igualmente, argumentó, “son relaciones que nos permiten efectuar sistemáticamente -como ha sido el caso con la visita de ustedes- un seminario, un encuentro de intercambio político-partidista”.

En estos días la hermana nación vietnamita ha tomado parte en el VI Seminario Teórico entre el Partido Comunista de Cuba y el Partido Comunista de Vietnam.



**Foto: Estudios Revolución**

**Presidencia y Gobierno de la República de Cuba**  
**2026 © Palacio de La Revolución**